

藤岡小だより

令和 5 年 9 月 21 日発行

学校教育目標 『**楠のように大きく香り高き人に**』

重点目標 「**自分で、自分から 正しく判断して行動しよう**」

西益津中学校区 3 校合同「引き渡し訓練」(9月1日)

西益津中学校区 3 校合同の引き渡し訓練を行いました。「黄色いカード(緊急時引き渡しカード)」を使用した訓練は今回が初めてでしたが、大きな混乱もなく、スムーズな引き渡しが実施できました。保護者の皆様には、残暑厳しい中、訓練にご協力いただき、誠にありがとうございました。

今後、台風や雷、不審者への対応として、子どもたちを安全に保護者へ引き渡す場合には、今回のように実施しようと考えています。「黄色いカード」につきましては、常に携帯していただけるようお願いいたします。一家庭に 3 枚配付させていただいていますが、追加をご希望される場合は学校までご連絡ください。



「緊急時児童生徒引き渡し訓練」の振り返りより

- Q1 児童生徒の引き渡し手続きについて、スムーズに進めることができた (100%)
- Q2 訓練中に発生した問題や課題について
- ・引き渡しカードは、普段持ち歩いていないので、持参は難しいと思いました。
 - ・仕事中はスマホを携帯してはいけない決まりになっているので、連絡手段がないと思った。
- Q3 訓練を通じて、緊急時の対応について理解を深めることができた (99%)
- Q4 今後の訓練について、改善や追加すべき点について
- ・北門出口が狭いのと、道路が狭いので、交差点やすれ違いなどで事故が起きるのではないかと心配になりました。東門の方がスムーズ出られそうだと思います。
 - ⇒東門の勾配が急なため自動車の出入りは難しいのが現状です。
 - ・車で迎えに来る家庭ばかりではないので、暑い時ではない方がいいかなと思いました。
 - ⇒次年度以降の訓練につきましては、時期を検討させていただきます。暑い中、ありがとうございました。
 - ・仕事があるので夕方の引き渡しでも OK にしてほしい。
 - ⇒有事の際には、このような対応も必要になると思います。訓練につきましては、年度初めに日程をお知らせしますので、ご協力をお願いいたします。
 - ・階段の昇降に通行する側の決まりがある方が人の流れがもっとスムーズにいくかなと思いました
 - ・階段を降りてくる時に広がってしまっていたので、スムーズに通るためにも左側通行とか階段真ん中で分けるなどした方がスムーズではないかなと思いました。
 - ⇒通行帯等の表示をして、混乱の無いよう改善していきます。ありがとうございます。
- アンケートへのご回答ありがとうございました。今後ともご理解ご協力をお願いいたします。

西益津中学校区学校運営協議会「あいさつ運動」(9月11日～9月15日)



西益津中学校区学校運営協議会が主催する「あいさつ運動」が実施されました。本年度は、西益津中学校生徒会が「自分たちであいさつを盛り上げよう」と、各校の正門に立ち、爽やかな笑顔と声が響く一週間となりました。

藤岡小学校児童会も「気づいたらおたがいに大きな声であいさつ」をめあてに、日々全校へ呼びかけをしています。

夏休みに取り組んだ「藤岡のまちポスター」でも、『あいさつのよさ』をテーマとしている子が多くいました。ご家庭でも「気持ちのよい挨拶」や「笑顔になる挨拶」など、あいさつのよさについてお話いただき、くすのきっ子の自慢を増やしていきたいと思います。